

DEL EJIDO LA CUCHILLA

Muere joven pareja en la autopista Premier



INGRESAN A RAPHAEL AL HOSPITAL POR FALLO CEREBRAL

El cantante Raphael ha sido trasladado al hospital tras sufrir un episodio cerebrovascular este martes en el Teatro Príncipe de Gran Vía



En Múzquiz, la administración encabezada por la alcaldesa Tania Vanessa Flores Guerra enfrenta un embargo de 3.5 millones de pesos en sus cuentas municipales.

Rescata Manolo a trabajadores Múzquiz y SJS

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, afirmó que el gobierno estatal intervendrá para asegurar que los trabajadores de los municipios de Múzquiz y San Juan de Sabinas reciban sus pagos pendientes de quincena y aguinaldo, debido a los problemas legales que han afectado las finanzas de ambas administraciones municipales. "Sé que hay

un pleito legal laboral entre la presidencia municipal de San Juan de Sabinas y Múzquiz.

Es un tema jurídico que ha mermado un poco la capacidad de los municipios para cumplir con sus obligaciones, pero es fundamental que los trabajadores tengan la certeza de que, si esto no se resuelve a la brevedad, este miércoles vamos a intervenir como gobierno estatal", dijo Jiménez Salinas.

LOCAL / PÁG. 2

Su padre salió buscarlos luego de que no respondían las llamadas

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La madrugada de ayer martes, un trágico accidente automovilístico en la autopista Premier Allende-Nueva Rosita, a la altura del kilómetro 16 dejó como saldo dos personas fallecidas.

El incidente fue reportado a las 06:20 horas por la Agencia de Investigación Criminal de la Fiscalía General del Estado Región



Fallecen dos jóvenes en accidente automovilístico en la autopista premier,

Carbonífera, destacamento Sabinas.

Las víctimas fueron identificadas como Hiram Valadez Gómez, de 28 años, originario del Ejido La Cuchilla de Múzquiz, y su pareja, Karla Camacho. Según reportes preliminares, ambos presentaban múltiples fracturas en diferentes partes del cuerpo, resultado del violento impacto que sufrió el vehículo.

De acuerdo con el testimonio del señor Ramiro, padre de Hiram Valadez, su hijo y Karla habían pasado la caseta de cobro de la autopista Premier aproximadamente a las 00:00 horas, enviándole la ubicación en tiempo real para informar sobre su hora estimada de llegada a Palaú.

Preocupado por la falta de respuesta a sus llamadas, Ramiro decidió salir a buscarlos y, tras varios recorridos, encontró el vehículo volcado alrededor de las 05:30 horas, dando aviso inmediato al 911.



Celebra Manolo 30 años del CECyTE

LOCAL / PÁG. 2

30 ANIVERSARIO
COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DE COAHUILA

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



Renovarán en 2025 placas vehiculares

Las nuevas placas ya se tienen bajo resguardo en Recaudación

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Miguel García Figueroa, recaudador de Rentas de la localidad, anunció que las nuevas láminas para 2025 estarán bajo resguardo de la administración local de recaudación, donde se someterán a una revisión detallada para garantizar que cumplan con los requisitos legales, incluyendo la verificación de números consecutivos y la certeza de que no haya láminas duplicadas.

Aunque aún no se han revelado las cifras ofi-

ciales sobre los derechos vehiculares, García Figueroa adelantó que se espera un ligero aumento en el costo del laminado, además del ajuste anual que se aplica por ley.

A partir de enero, se instalarán nuevos módulos de atención al público, que se sumarán a los ya existentes en centros comerciales y la presidencia municipal. Esta medida busca agilizar los trámites y mejorar la experiencia de los ciudadanos al realizar sus gestiones vehiculares.

La administración local destacó su compromiso con la transparencia y eficiencia en el manejo de los trámites relacionados, asegurando que cualquier cambio será comunicado oportunamente a la población.

ESTE JUEVES Visitará E. Pass Greg Abbott

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - El gobernador de Texas, Greg Abbott, visitará Eagle Pass este jueves 19 de diciembre para presentar una nueva estrategia de seguridad fronteriza, centrada en reforzar las acciones para disuadir a los migrantes de emprender el peligroso viaje hacia el estado de manera ilegal.

Acompañado de figuras clave como los ganaderos Kimberly y Martin Wall, la directora ejecutiva de

la Asociación de Texas contra la Agresión Sexual, Rose Luna, el director del Departamento de Seguridad Pública de Texas, Freeman Martin, el asistente del mayor General de Texas, Thomas Suelzer, y el zar fronterizo de Texas, Mike Banks, Abbott detallará las medidas adicionales que se implementarán.

Aunque aún no se ha confirmado el sitio exacto de la visita, se especula que podría tratarse de la base militar construida por el estado a unas 5 millas al sur de Eagle Pass.



El gobernador de Texas revelará acciones adicionales para disuadir el cruce ilegal hacia Texas y una nueva estrategia de seguridad fronteriza

El gobernador Abbott mantiene en la zona el Operativo Estrella Solitaria, que ha resultado en una significativa presencia de militares y patrulleros fronterizos, con el objeti-

vo de prevenir el ingreso ilegal de indocumentados. Además, continúa la construcción del muro fronterizo y la instalación de más alambre de púas en las márgenes del río Bravo.